

Reduce Banxico pronóstico para 2017 (Reforma 22/11/17)

Reduce Banxico pronóstico para 2017 (Reforma 22/11/17) NEGOCIOS / Staff Cd. de México (22 noviembre 2017).- En el último informe trimestral de inflación presentado por Agustín Carstens como Gobernador del Banco de México (Banxico), el organismo redujo las expectativas de crecimiento económico para el País. De acuerdo con el documento, el pronóstico de crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) para 2017 se ubica ahora entre 1.8 y 2.3 por ciento, contra un rango entre 2 y 2.5 por ciento que había emitido en el reporte pasado. "Este ajuste responde a que la actividad productiva en el tercer trimestre mostró una desaceleración mayor a la esperada en el Informe previo, en buena medida ante los efectos de los sismos de septiembre y la pronunciada contracción de la plataforma petrolera en ese mismo mes", detalla el documento. Agregó que las consecuencias sobre la actividad económica de los terremotos parecerían haber sido moderadas y transitorias. Para 2018, la expectativa de crecimiento del PIB no se modifica respecto al informe previo y se ubica entre 2 y 3 por ciento. El Banco de México agregó que para 2019 se prevé un crecimiento entre 2.2 y 3.2 por ciento, en la primera vez que se incorpora este año en las expectativas.